

Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang Mempererat Kebersamaan dan Keamanan Melalui Sholat Berjamaah

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 27, 2023 - 18:53



Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang Mempererat Kebersamaan dan Keamanan Melalui Sholat Berjamaah

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan komitmen tinggi dalam meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dengan melaksanakan sholat berjamaah sekaligus menyampaikan himbauan kamtibmas di Desa Jengkok, wilayah hukum

Polsek Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu, Kamis (27/07/2023).

Dalam kegiatan yang dilaksanakan dengan khidmat tersebut, Bhabinkamtibmas hadir secara aktif di masjid atau tempat ibadah sebagai bentuk mendekatkan diri dengan warga masyarakat. Dengan ikut serta dalam sholat berjamaah, Bhabinkamtibmas berharap dapat mempererat hubungan dan kepercayaan antara kepolisian dengan warga.

Kapolres Indramayu , AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, KOMPOL G. Sumantri menyampaikan apresiasi yang tinggi atas langkah yang diambil oleh Bhabinkamtibmas dalam menjalin interaksi positif dengan masyarakat.

"Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara sholat berjamaah adalah bentuk upaya nyata kami dalam membangun kebersamaan dan kepedulian terhadap lingkungan sekitar," ujar KOMPOL G. Sumantri.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan kamtibmas kepada jamaah yang hadir setelah pelaksanaan sholat.

Pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan meliputi pentingnya saling mengawasi dan menjaga keamanan di lingkungan mereka.

Para jamaah juga diingatkan untuk selalu melaporkan kegiatan mencurigakan atau peristiwa yang dapat mengancam kamtibmas ke Bhabinkamtibmas maupun ke Polsek Sukagumiwang.

Dengan cara ini, diharapkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban semakin meningkat.

"Kami berharap bahwa melalui sosialisasi kamtibmas yang kami lakukan, akan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi perkembangan masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang," tambah KOMPOL G. Sumantri.

Kegiatan sholat berjamaah dan himbauan kamtibmas ini menunjukkan komitmen dari Polsek Sukagumiwang dalam memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat, serta terlibat aktif dalam upaya pencegahan dan penanggulangan tindak kejahatan. Dengan kerjasama yang erat antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan tercipta sinergi yang positif dalam menjaga kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.